

Dandim Gresik Sampaikan Rasa Bangga Saat Pimpin Upacara Pelantikan Kenaikan Pangkat Puluhan Prajuritnya

Achmad Sarjono - GRESIK.OPINIPUBLIK.ID

Apr 1, 2022 - 17:52



GRESIK - Sebanyak 24 Personil Jajaran Kodim 0817/Gresik hari ini resmi menyandang kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dalam Upacara Korps Raport Kenaikan pangkat periode 1-4-2022 yang dipimpin langsung oleh Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Taufik Ismail, S,Sos.,M.I Pol dan diikuti oleh seluruh Perwira, Bintara, Tamtama serta ASN Kodim 0817/Gresik, Jumat (1/4/2022).



Upacara kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi tersebut berkat upaya dan perjuangan yang selama ini dilakukan oleh para Prajurit dalam menjalankan tugas dan kedinasan dengan baik dan lancar, kenaikan pangkat merupakan suatu kebanggaan tiap-tiap personil dan bukan tiba-tiba diberikan dalam bentuk hadiah, tetapi diterima dengan penuh perjuangan dan dedikasi serta loyalitas dalam pengabdian.

Dandim 0817/Gresik dalam amanatnya mengatakan, Kenaikan pangkat merupakan salah satu kebanggaan yang dirasakan seluruh Personil TNI AD khususnya yang ada di jajaran Kodim 0817/Gresik, hal ini merupakan gambaran bahwa seorang prajurit mampu menjalankan tugas dan berhasil mengabdikan diri kepada bangsa dan Negara Indonesia dengan baik dan lancar.

“Kenaikan pangkat itu tidaklah mudah, karena memerlukan perjuangan karena harus melewati beberapa tahapan diantaranya, penilaian kinerja dan didukung dengan tes kesemiptaan jasmani dengan nilai yang maksimal, maka dari itu saya atas nama pribadi dan atas nama seluruh Prajurit dan ASN merasa salut dan bangga atas perjuangannya.

Selain itu saya juga mengucapkan terima kasih kepada para Persit (Istri Prajurit) yang selama ini telah mendampingi dan selalu memberikan semangat kepada suaminya hingga berhasil meraih kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi.” tuturnya.

Sambung Dandim, “Kenaikan pangkat bukan hal yang mudah, justru kedepan pengabdian dan tantangan dalam bertugas akan semakin kompleks, saya berharap segera menyesuaikan dan tetap semangat dalam mendedikasikan diri sebagai prajurit yang professional dalam situasi dan kondisi apapun, terus terang hari ini saya sengaja memimpin upacara kenaikan pangkat karena merasa bangga karena mempunyai prajurit terbaik.” Bangga Dandim.

Dilokasi yang sama, Peltu Andik yang menjabat sebagai Bintara tinggi Intelijen Kodim 0817/Gresik turut menuturkan, “Alhamdulillah saya dan beberapa rekan prersonil yang lain, hari ini telah resmi menyandang pangkat baru satu tingkat lebih tinggi , ini suatu kebanggaan secara pribadi karena apa yang kami

perjuangkan mendapatkan hasil yang terbaik, semoga dengan pangkat baru saya bisa lebih menjalankan kedinasan dengan tanggung jawab dan amanah.” tuturnya saat didampingi sang istri. (Pen/Jon)